



Nomos

Sammelband zur Sächsischen Verfassung mit Beiträgen von Ministerpräsident Michael Kretschmer und PräsSächsVerfGH Dr. Matthias Grünberg



Gelebte Verfassung?

30 Jahre Sächsische Verfassung –
Eine Bestandsaufnahme

Herausgegeben von Ri Prof. Dr. Arnd Uhle

2023, 35 S., Rückendraht, 19,- €

ISBN 978-3-7560-0602-1

(Leipziger Vorträge zu Recht und Politik, Bd. 14)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0602-1

Der Sammelband vereint Vorträge von Dr. Matthias Grünberg, Präsident des Sächsischen Verfassungsgerichtshofes, sowie Michael Kretschmer, Ministerpräsident des Freistaates Sachsen, in teilweise erweiterter und vertiefter Form. Angesichts des 30-jährigen Bestehens der Sächsischen Verfassung blicken diese einerseits auf deren Entstehungsgeschichte zurück und widmen sich andererseits den

aktuellen und zukünftigen Herausforderungen, denen sich die Verfassung gegenüber sieht.

Mit Beiträgen von

Dr. Matthias Grünberg | Michael Kretschmer | Prof. Dr. Arnd Uhle

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Anthology About the Saxonian Constitution with Articles From Prime Minister Michael Kretschmer and President of the Saxonian Constitutional Court Dr. Matthias Grünberg



Gelebte Verfassung?

30 Jahre Sächsische Verfassung –
Eine Bestandsaufnahme

Edited by Prof. Dr. Arnd Uhle

2023, 35 pp., Back wire, € 19.00

ISBN 978-3-7560-0602-1

(Leipziger Vorträge zu Recht und Politik, vol. 14)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0602-1

This anthology is comprised of partially extended speeches from Dr. Matthias Grünberg, president of the Saxonian constitutional court, and Michael Kretschmer, prime minister of the Free State of Saxony. On the occasion of the constitution's 30th anniversary, the speeches focus on its

genesis as well as the challenges facing it in the present and future.

With contributions by

Dr. Matthias Grünberg | Michael Kretschmer | Prof. Dr. Arnd Uhle

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary